



De continuidad con la campaña por el "Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las mujeres y niñas", nuestro personal de los Centros de Costos participó en [#actividades](#) [#lúdicas](#) en temas de [#violencia](#) contra las [#mujeres](#) y [#niñas](#), así como también se capacitaron a través de las [#pláticas](#) "Día Naranja" y "Masculinidades en transformación" impartidas por el Instituto Municipal de la Mujer, a fin de concientizar y mantener un entorno seguro y libre de violenci... [Ver más](#)

